

板倉高校かわい版

第45号 令和5年9月1日(金) 板倉高等学校 Tel.82-1258

新任式、始業式 4月10日(月)

期待に胸を膨らませた在校生が、新学年のスタートをきりました。また、始業式に先立ち新任式が行われ、本年度より板倉高校に着任された先生方が紹介されました。



令和5年度入学式 4月10日(月)

期待や緊張と不安のなか、真新しい制服に身を包んだ65名はさまざまな過程を経て、この板倉高校に集まりました。他を思いやり、個性を発揮しながら、凜々しく歩を進めてほしいと願います。



対面式 4月11日(火)

新入生が在校生と“対面”するのは、この日が初めて。緊張した面持ちで新入生が言葉を述べると、在校生からあたたかい拍手が起きました。



新入生の一言

1年1組

石倉 蒼太（大泉南中出身）

高校生活に慣れ、友人がたくさんできました。これからは、自分の将来のために勉学に励み、頑張ろうと思います。



越澤 くるみ（館林二中出身）

高校生活にも慣れてきて、先生方や先輩方に支えてもらいながら、進級を目標に日々勉強などを頑張っています。



1年2組

田沼 龍力（館林三中出身）

サッカー部に入部して部活動に一生懸命取り組んでいます！中学生の皆さん、ぜひ板倉高校で一緒にサッカーをしましょう。勉強も基礎から教えてくれるので、とても分かりやすいです。



関田 仁美（板倉中出身）

友人がたくさんできて、毎日楽しく過ごしています。授業は基本的なことを重視して教えてくれるので、とても分かりやすいです。毎日が充実しています！



1年3組

野村 晋弥（館林三中出身）

先輩や友達にも恵まれ、充実した楽しい毎日を過ごしています。学校行事や部活を楽しみながら、将来のために勉強を頑張っています。



真船 美波（館林四中出身）

新しい環境でも友達ができ、楽しく授業を受けています。同級生や先輩との交流が増え、良いスタートができたと思います。



令和4年度卒業生 進路先

この春の進路内定者は50名で、その内訳としては、四年制大学3名、短期大学2名、専門学校16名、就職者29名でした。

【四年制大学】 3名

上武大学	ビジネス情報学部 国際ビジネス学科	1
人間総合科学大学	人間科学部 健康栄養学科	1
日本ウェルネススポーツ大学	スポーツプロモーション学部 スポーツプロモーション学科	1

【短期大学】 2名

佐野日本大学短期大学	総合キャリア教育学科	2
------------	------------	---

【専門学校】 16名

太田産業技術専門学校	自動車整備科	1
中央医療歯科専門学校	歯科衛生士学科	1
大泉保育福祉専門学校	福祉科	1
大泉保育福祉専門学校	保育科	1
太田情報商科専門学校	イラストレーターコース	1
太田情報商科専門学校	ゲームプログラムコース	1
太田情報商科専門学校	アニメーションコース	1
太田自動車大学校	二級整備士科	1
宇都宮ビジネス電子専門学校	オフィスビジネスコース	1
宇都宮アート＆スポーツ専門学校	スポーツトレーナーコース	1
晃陽看護栄養専門学校	調理師学科	1
埼玉福祉保育医療製菓調理専門学校	調理師科	1
足利デザイン・ビューティー専門学校	美容総合科	3
神田外語学院専門学校	英語専攻科	1

【就職】 29名 県内

正田醤油（株）	1
東洋水産（株） 関東工場	2
（株）ケンゾー	1
慶友会 慶友整形外科病院	1
（株）トーカイコーポレーション	1
（株）長谷川萬治商店 館林営業所	1
富士食品工業（株）	4
（株）グリーンパッケージ	2
（株）タイガーカワシマ	1
モリヨシ（株）	1
パナソニックAP空調・冷蔵機器（株）	1
日本運輸（株）	1
（株）フコク 群馬工場	1
有限会社ミツテックス	1
（株）フコク 群馬第二工場	1
鴻池運輸（株） 利根川営業所	1
東都成型（株）	1
（株）SUBARU 群馬製作所	1
（株）玉川織維工業所 群馬事業所	1
坂本工業（株）	1
サロン・ド・ジュン	1
県外	
（株）ロピア 関東工場	1
（株）あわしま堂	1
清幸会 介護老人保健施設グリーンピア	1

企業見学（2学年） 6月15日(木)

2学年の就職希望者は、（株）千代田製作所（新田工場）、しげる工業株式会社（きざきプラント）を見学しました。主にスバル車の自動車内外装部品を作っている企業です。



千代田製作所



しげる工業

上級学校見学（2学年）

同日、2学年の上級学校見学は、進学希望者全員が浦和大学を見学したあと、それぞれの進路希望ごとに分かれて、ミス・パリ・ビューティ専門学校、学校法人大原学園（大宮校）、吳竹医療専門学校を見学しました。



浦和大学

企業見学（1学年）

1学年では、6月15日（木）生徒は二班に分かれ、午前中は、富士食品工業（株）本社工場、特殊電装（株）群馬事業所を見学し、午後は富士スバル（株）太田店、群馬トヨペット（株）館林青柳店を見学しました。生徒は将来の就職活動の参考となるよう熱心に見学をしていました。



進路ガイダンス

5月25日（木）に3年生は進路ガイダンスを行いました。進路希望者は、希望分野に基づいて上級学校からの説明を聞きました。就職希望者は礼法指導を中心とした面接対策を行いました。それぞれが進路実現のため、真剣なまなざしで説明を聞きました。



3年生の抱負

3年2組 小林 光将（館林一中出身）

私は将来、公務員として、地域の人たちや社会に貢献したいと思っています。そのために、公務員試験対策の指導を行っている専門学校への進学を志望しています。その専門学校の入学試験へ向けて、しっかりと準備して、まずは入学できるようがんばります。



また、生徒会長として、役員たちと協力して職務を果たしたいと思っています。3年生は自分の進路希望の実現のために忙しい時期ですが、生徒全体に関わる仕事なので、精一杯がんばって最後の高校生活を充実させたいです。

3年3組 藤本 ルアナ（大泉西中出身）

高校に入学した時には、3年間がゆっくり過ぎると思っていた。でも3年生になった今は、信じられないくらいあっという間に過ぎたように感じています。そして今は、進路希望の実現に集中しています。

私には、インテリアデザイナーという夢があります。その夢を叶えるために、授業を一つ一つ大切にし、成績をもっと上げようとがんばっています。この3年間の積み重ねの上に夢の実現があると信じて、気を抜かず、後悔のないように、残りの高校生活を楽しく充実したものにしたいと思っています。

3年1組 瀧澤 真生（多々良中出身）

私には目標とする企業があり、その会社への就職のために一日一日を大切に過ごしています。学習内容は授業中に覚えられるよう集中し、ノートやプリント等はきちんと管理して復習も欠かしません。また、体調管理は社会人の基本なので、欠席や早退はもちろん、大きな怪我もないように、生活全般に気を配っています。



私は就職希望なので、学生生活は今年が最後になります。小学校入学から続いた12年の最後の年なので、悔いが残ることのないように過ごして充実させていきたいと思っています。

高校総体・運動部壮行会

群馬県高等学校総合体育大会が開催されるにあたり、本校では5月11日（木）に参加部活動の壮行会を行いました。今年はサッカー部のキャプテン、菅野ガブリエルさん（大泉南中出身）が選手宣誓を務めました。



令和5年度各部活の活動実績

第58回 高校総体		その他大会 結果
卓球	個人	渡辺 一輝 小林 愛佳 伊藤 光海 神山 桃太 吉里 アンヘル 越澤 くるみ 上記6名が出場し、1回戦敗退でした。
サッカー		1回戦 対 前東（0-13） インターハイ予選1回戦 対 樹徳（0-4） リーグ戦 対 前西（5-2） 対 tonan（4-0）
剣道	個人	石倉 英太 2回戦△ 一メメ〇斎藤（農二） 矢内 勇輝 1回戦△ 一メコ〇小澤（四ツ葉） 石倉 英太 1回戦△メ 一メメ〇塚越（青翠） 矢内 勇輝 1回戦〇メメー △伊能（吾中央） 2回戦△ 一メメ〇横田（県央）
バスケットボール		インターハイ予選1回戦 対 吾中央（32-68）

球技大会

6月8日（木）、6月9日（金）に球技大会が行われました。

競技に出場したり、クラスメートを応援したりと充実した2日間を過ごすことができました。見事優勝したクラスは3年3組でした。



生徒総会

5月18日（木）に生徒総会が行われました。

昨年度の生徒会費の決算報告や、今年度の予算案審議がなされました。板倉高校生徒会から生徒会行事の年間計画といじめ防止活動年間計画が発表され、全校生徒で今後の取り組みを確認しました。



交通安全教室

4月26日（水）に、本校体育館にて交通安全教室①が実施されました。スタント業者による交通事故再現等を通して、交通安全のために必要なことを考えました。

